



もっと安全で  
安心に暮らす  
ために

# 犯罪から子どもを守る!



区内でも、通学路や公園で子どもが狙われる被害が発生しています。今月は、地域の犯罪を少しでも減らすため、不審者対策として行われている取り組みについて紹介します。

詳細：総務企画課地域安全担当 ☎889-2006



## 見守っています

町内会をはじめ、さまざまなボランティア団体が地域の防犯活動を支援しています。



### 清田区青色回転灯装備車両(青パト)隊

北野・平岡地区自主防犯パトロール隊 隊長 なかかわ のぼる 中川 昇さん

#### パトロールで犯罪が減ることを願っています

清田区では、平成17年に青パト隊が発足し、現在は35台40人体制に増強され、よりきめ細やかにパトロールすることが可能となりました。小中学生の登下校時間帯を中心に巡回しているほか、不審者情報があった場合にも、速やかにその周辺を巡回しています。地域の皆さんにご協力いただきたいのは、身近な犯罪を防ぐ上で大きな力となるあいさつ運動です。地域ぐるみで顔見知りになって、子どもたちの登下校時に小さな見守りをしてほしいと思います。



▲平岡地区では、昨年12月に平岡小学校で防犯パトロールを実施。小学校と連携して交通安全の呼び掛けも行いました。

### 清田区少年補導員委員会

会長 ちとう みちこ 後藤 美智子さん

#### 子どもたちの笑顔から毎朝元気をもらっています

私たちは、地域の少年の健全育成のために活動しているボランティアです。平成13年12月に設立し、現在、47人の少年補導員で組織されています。私たちにどんな活動ができるのか、学校や警察署と話し合った結果、週の始めに重点を置いたパトロールや交差点での指導、児童と同伴して登校することを主な活動としました。安心して暮らす続けるために、共に支え合い、助け合う地域づくりが必要とされている今、皆さんと一緒に地域に密着した活動ができればと思っています。

